
Subject: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 00:32:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Leute, ich habe ein paar Fragen an euch. Ich habe die Suchfunktion schon benutzt,
jedoch keine befriedigenden Antworten erhalten. Vor ca. 4 Wochen habe ich eine
Haartransplantation durchführen lassen um meine GHE aufzufüllen. Etwa 1 Woche nach der
OP fing ich an täglich eine halbe Proscar zu nehmen (nehme also seit ca. 2 Wochen täglich
2,5mg Finasterid). Seit der Einnahme von Proscar verliere ich deutlich mehr Haare als vorher
(sowohl Lange als auch Kurze), ausserdem habe ich  seit der regelmässigen Einnahme einen
sehr starken Juckreiz oben am Kopf, also dort wo ich auch Haare verliere. Am Hinterkopf verliere
ich weder Haare noch juckt es dort. Womit kann dieser Juckreiz zusammenhängen? Ich habe
gelesen, dass der stärkere Haarausfall kurz nach Beginn der Einnahme von Finasterid ein gutes
Zeichen sei und zeigt dass Finasterid wirkt. Ist das richtig? Meine Frage ist also wie dieser
Juckreiz und der stärkere Ausfall zu Bewerten sind. Ich bin für jede Antwort dankbar! mfG
Wellenreiter

P.S.: Ich benutze übrigens das Koffein-Shampoo von Alpezin, ist das gut?

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by benutzer81 on Sun, 18 Mar 2007 09:26:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein stärkerer ha ist bei vielen beobachtet worden. Jedoch nicht nach so einer kurzen zeit.. Es
wird jetzt (noch) dein normaler ha sein.. aber geduld   

ps: ich wunder mich das die werbung von alpecin immer noch so gut greift, da es ja bekanntlich
nichts bringt. Das können dir hier viele (inkl. mir) bestätigen!

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 09:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn Alpecin nix bringt, welches Shampoo kannst du mir empfehlen? Womit kann das brennen
auf der Kopfhaut zusammenhängen? gruss Wellenreiter

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by benutzer81 on Sun, 18 Mar 2007 09:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das jucken ist meist ein anzeichen für mikroentzündungen in den haarfolikeln. Das trifft bei
vielen aga-geplagten zu und ist erstmal kein gutes zeichen.. Aber wie gesagt, geduld! 
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Bin nicht so der shampooexperte aber H&S hat eigentlich immer ganz gut geholfen bzw. paar
stunden linderung verschafft. Viele benutzen hier KET-shampoo was recht gut sein soll. Einfach
mal in der suchfunktion eingeben..

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by Amarok on Sun, 18 Mar 2007 12:47:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wo hast du die HT denn machen lassen? In der Zeit danach musst du auch mit Shockloss
rechnen. Deinen verbliebenen Haaren passt es nämlich gar nicht, wenn dir auf einmal tausend
Löcher in den Oberkopf gepiekst werden. 

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 12:59:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab ich in der Münchner Klinik für Ästhetische Chirurgie machen lassen. Das ganze waren
ca. 700 Transplantate und hat 2800Euro gekostet. Was sagt ihr zu dem Preis, war das
angemessen?
gruss Wellenreiter

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 13:23:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Son, 18 März 2007 13:47Wo hast du die HT denn machen lassen? In der
Zeit danach musst du auch mit Shockloss rechnen. Deinen verbliebenen Haaren passt es
nämlich gar nicht, wenn dir auf einmal tausend Löcher in den Oberkopf gepiekst werden. 
Das klingt plausibel, am Hinterkopf wurde jedoch auch betäubt und herausgeschnitten und dort
fällt gar nichts aus...

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by reinforcement on Sun, 18 Mar 2007 13:57:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hat dir das der Arzt mit dem shockloss nicht gesagt?  

Der Shockloss im narbengebiet ist auch weit weniger als im empfängerbereich!
und die haare im narbengebiet regenerieren sich auch schneller....

nein......der preis ist nicht gerechtfertigt.....du kommst auf 4€ pro graft.....dafür hättest du
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auch eine FUE machen können!
Allerdings ist das dein verschulden, wenn du NACH der OP fragst ob der Preis gerechtfertigt war!

mal abgesehen davon, dass wohl fast JEDE 700 Graft OP sich im laufe der zeit rächen wird!

achja.....und meinst du nicht, dass  ein juckreiz am oberkopf (und es muss nicht direkt der
empfängerbereich sein)....nach einer HT wohl sehr warscheinlich ist?

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 16:09:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Son, 18 März 2007 14:57hat dir das der Arzt mit dem shockloss nicht
gesagt?  

Der Shockloss im narbengebiet ist auch weit weniger als im empfängerbereich!
und die haare im narbengebiet regenerieren sich auch schneller....

nein......der preis ist nicht gerechtfertigt.....du kommst auf 4€ pro graft.....dafür hättest du
auch eine FUE machen können!
Allerdings ist das dein verschulden, wenn du NACH der OP fragst ob der Preis gerechtfertigt war!

mal abgesehen davon, dass wohl fast JEDE 700 Graft OP sich im laufe der zeit rächen wird!

achja.....und meinst du nicht, dass  ein juckreiz am oberkopf (und es muss nicht direkt der
empfängerbereich sein)....nach einer HT wohl sehr warscheinlich ist?
  wieso wird sich eine 700 graft Op rächen?

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by battler on Sun, 18 Mar 2007 18:21:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weil das viel zu wenig ist. Wer sich für 700 Grafts die Rübe aufschneiden lässt... Was
machst du wenn der HA fortschreitet, eine erneute Strip-HT?
 
Bei so einer geringen Anzahl sollte FUE die richtige Wahl sein.

Genau bei solchen Patienten wie dir, reiben sich Kliniken, wie jene in der du warst, die Hände.
Wenn die dir nicht mal was von Shockloss erzählen, spricht das eigentlich schon für sich.
Dann wollen wir mal hoffen, dass du in spätestens einem Jahr ein zufriedenstellendes Ergebnis
erhältst. 
Wollte dich nicht verunsichern.

Warum hast du eigentlich erst nach der HT mit Fin angefangen?
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Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 20:07:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann ich auch nicht genau sagen. Der behandelnde Arzt hat mir das empfohlen um
zukünftige Transplantationen überflüssig zu machen. Er war es auch der mir ein Rezept
für Proscar ausstellte. Eigentlich habe ich ja gar keinen starken Haarausfall, die
Geheimratsecken waren bei mir schon immer ein wenig da, auch als Kind schon. In der Pubertät
haben sie sich dann irgendwie schleichend vergrössert. Erst nach dieser OP bemerkte ich dass
da tatsächlich ein Ausfall stattfindet. Das Jucken im Kopf habe ich aber auch erst 2 Wochen
nach der OP zum ersten Mal wahrgenommen. Anscheinend ist jedoch beides nach einer OP
normal, der scheiss Arzt hat mich nur nicht über sowas aufgeklärt. Er fragte mich zwar beim
Fädenziehen ob irgendwas wäre, aber das Jucken hatte ich da noch nicht. Mein Ziel ist es den
Ausgangzustand durch die OP weitgehend wieder herzustellen, und durch die Einnahme von
Finasterid den Verlust weiterer Haare soweit wie möglich zu unterbinden. Wenn der Haarausfall
weiter fortschreitet, habe ich ehrlich gesagt keine Ahnung was ich machen soll. Was ist eigentlich
der Unterschied zwischen einer normalen Haar-OP und einer FUE ?

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by Amarok on Sun, 18 Mar 2007 20:50:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei FUE werden dir mit ner Nadel follikuläre Einheiten entnommen, bei Strip gibts halt den
Hautstreifen mit Narbe. 700 Grafts lassen sich locker per FUE machen (wobei so ne Mini-OP in
der Regel wenig sinnvoll ist). Bei größeren OPs greift man fast immer zum Strip. 

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 20:58:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Son, 18 März 2007 21:50Bei FUE werden dir mit ner Nadel follikuläre
Einheiten entnommen, bei Strip gibts halt den Hautstreifen mit Narbe. 700 Grafts lassen sich
locker per FUE machen (wobei so ne Mini-OP in der Regel wenig sinnvoll ist). Bei größeren
OPs greift man fast immer zum Strip. 
Also bei mir ist das mit der Narbe absolut kein Problem, da liegen massig Haare drüber, selbst
nach dem waschen sieht man da nix. Ab wann stellt sich in der Regel denn so das Shedding bei
der Einnahme von Fin ein? Kann man die Ergebnisse von einer Haar OP und die Wirkung von
Finasterid tatsächlich erst nach einem ganzen Jahr beurteilen, oder gibt es  Indikatoren die
einen die etwaigen Erfolge abschätzen lassen koennen?
gruss Wellenreiter

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by reinforcement on Sun, 18 Mar 2007 21:02:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 4 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2155
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6672&goto=68264#msg_68264
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68264
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1193
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6672&goto=68275#msg_68275
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68275
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2155
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6672&goto=68281#msg_68281
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68281
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1043
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6672&goto=68282#msg_68282
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68282
https://www.alopezie.de/fud/index.php


du hast grunsätzlich das Problem, dass sich nach einer HT unterschiede nur sehr schwer
feststellen lassen können!
Und wenn doch ist der Ursprung nicht leicht nachvollziehbar!

Allerdings......
Eine jetzige 700 Graft narbe stellt natürlich kein Problem dar.....allerdings schmälert es die
Graftausbeute für die nächste Op (die du irgendwann sicher brauchen wirst)!
Somit maximieren sich deine Op anzahlen...
und das sollte man bei unnötigen Operationen vermeiden!

naja....man muss es jetzt nicht schwarzmalen.....
wünsch dir gutes wachstum!

edit: wie alt bist du denn jetzt?

wellenreiter schrieb am Son, 18 März 2007 21:58Amarok schrieb am Son, 18 März 2007
21:50Bei FUE werden dir mit ner Nadel follikuläre Einheiten entnommen, bei Strip gibts halt den
Hautstreifen mit Narbe. 700 Grafts lassen sich locker per FUE machen (wobei so ne Mini-OP in
der Regel wenig sinnvoll ist). Bei größeren OPs greift man fast immer zum Strip. 
Also bei mir ist das mit der Narbe absolut kein Problem, da liegen massig Haare drüber, selbst
nach dem waschen sieht man da nix. Ab wann stellt sich in der Regel denn so das Shedding bei
der Einnahme von Fin ein? Kann man die Ergebnisse von einer Haar OP und die Wirkung von
Finasterid tatsächlich erst nach einem ganzen Jahr beurteilen, oder gibt es  Indikatoren die
einen die etwaigen Erfolge abschätzen lassen koennen?
gruss Wellenreiter

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Sun, 18 Mar 2007 23:27:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin 19. Sollte das Fin wirken sind weitere OPs doch überflüssig, oder nicht?

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by Amarok on Mon, 19 Mar 2007 00:04:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

19 ist früh für ne HT, sehr früh. Wenn Fin wirkt hast du hoffentlich für lange Zeit Ruhe.
Jedoch gibt es viele, bei denen es nach ein paar Jahren aufhört zu wirken. Hoffen wir das Beste.

Subject: Re: ein paar Fragen
Posted by wellenreiter on Mon, 19 Mar 2007 13:45:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Amarok schrieb am Mon, 19 März 2007 01:0419 ist früh für ne HT, sehr früh. Wenn Fin
wirkt hast du hoffentlich für lange Zeit Ruhe. Jedoch gibt es viele, bei denen es nach ein paar
Jahren aufhört zu wirken. Hoffen wir das Beste.
 Ja danke hoffe ich auch!
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